



Événements autour du parcours

FEW 2016 RÉSEAUX DU 15 AU 29 MAI **FEW**
Contact Sylvie de Meurville +33(0)681332699 fetedeleau@wanadoo.fr
www.few-art.org
parcours d'art
contemporain

Association reconnue d'utilité publique et permettant à ce titre les déductions fiscales

Soirée Rodolphe

De l'histoire des mines de potasses à l'imaginaire que suscite ce réseau souterrain

Le vendredi 27 mai 2016 à 20h, Salle des Tilleuls, place des Tilleuls, 68700 Wattwiller

Conférence des membres du groupe Rodolphe
en relation avec le projet de Pierre-Alexandre Rémy pour la FEW "Rodolphe"

Le Groupe Rodolphe œuvre à la sauvegarde du Carreau du même nom, un des onze sites miniers exploités par les Mines de Potasses d'Alsace et actuellement tous fermés. L'Association conserve et entretient la mémoire de ce site industriel.

Les plans conservés au Carreau Rodolphe ont permis à Pierre-Alexandre Rémy de concevoir son projet pour la FEW, qui a pris le nom du lieu, Rodolphe. Ce projet est ancré à Pulversheim puisqu'il a été réalisé grâce au savoir-faire et aux outillages du Lycée Charles de Gaulle de Pulversheim.

De multiples réseaux en surface et en sous-sol ont été développés pendant les décennies d'exploitation du gisement, avec un impact évident sur le territoire et le paysage.

Les membres du Groupe Rodolphe nous feront découvrir l'histoire du Bassin Potassique, ainsi que les projets de transformation et de réhabilitation des différents sites.

